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內地飛機維修首獲異地許可 內地上月新增貸款遜預期廣州飛機維修工程有限
公司 GAMECO 日前獲得國家民航局 一證多地 許可證
批准GAMECO在上海開展相關維修業務 這是內地民航局首
次向飛機維修企業頒發此類 一證多地 許可 在此許可下相
關企業總部的維修許可得以向異地延伸 業界人士透露 料內
地即將出台的 一證多地 政策 對航空公司和飛機維修企業
發展佈局有着重要意義
據了解 一證多地 是指經民航局批准 由一個維修單位

管理控制 在其維修許可證限定的多個地點實施維修工作的方
式 為了支持中國南方航空公司在上海的航線維修業務 以及
拓展國內外第三方航線業務 GAMECO在今年7月向管理部門
遞交申請 提出以 一證多地 的方式申請增加上海維修點
國家民航局經過充分評估後 批准中南局的申請 並要求中南
局組織對GAMECO 一證多地 試點單位進行嚴格審定 最
終 該企業通過了相關審查 獲批在上海可進行波音B777F飛
機航線及C檢以下的維修許可

最新
公佈的內地10月消費物價指數 CPI 創8
個月新高 滬深兩市昨雙雙低開 午後股指
止跌回升 微幅收漲 成交則再現地量 收
盤滬指報2,109點 漲3點或0.16% 成交
599億元 人民幣 下同 創4個月來新
低 深成指收報 8,164 點 漲 13 點或
0.12% 成交668億元
上周末內地公佈多項10月經濟數據 最受

關注的10月CPI漲3.2% 為8個月來新高
滬深兩市早市下探 滬指在前低2,093點附近
獲支撐 上海自貿概念股大幅下挫 臨近中
午時回升站上2,100點 午後釀酒板塊出現反
彈 金融股發力上升護盤 大市收市時微微
上升 題材股表現活躍 兩市共有22隻漲
停 8隻跌停 行業板塊方面 港口水運
農業 旅遊 房地產 有色等板塊跌幅靠
前 醫藥 釀酒 化纖 水泥 汽車等板塊
漲幅靠前

上海自貿概念股全線下挫領跌兩市 長江
投資 上海物貿 華貿物流 東方創業跌
停 外高橋跌9.44% 陸家嘴跌8.80% 上
港集團 浦東金橋跌超7%
上海房價調控政策 滬七條 日前正式出

爐 提高商業貸款二套房首付比例至七成
成為繼北京 深圳後第三個提高二套房首付
比例的城市 而北京也禁止單價4萬元以上
的新盤預售 受此消息影響 地產板塊昨弱
勢下跌 拖累指數明顯 招商地產跌近
4% 保利地產 金地集團 萬科A跌幅居
前

有分析師指出 滬市成交不足600億元 極端的地量
象徵着資金對後市的謹慎 短線市場的縮量與熱點效應
消退 主要是源於資金觀望 等待十八屆三中全會閉
幕 政策明確後 市場走勢方向明確後 才會大舉進行
相關的戰略性佈局

行指 1-10月人民幣貸款增加
7.78萬億元 同比多增5,577億

元 10月末人民幣貸款餘額同比增長
14.2% 路透調查中值為14.3% 分部
門看 住戶貸款增加2,049億元 其
中 短期貸款增加514億元 中長期
貸款增加1,535億元 非金融企業及其
他部門貸款增加3,010億元 其中 短
期貸款增加2,148億元 中長期貸款增
加1,440億元 票據融資減少706億
元 前10月人民幣貸款增加7.78萬億
元 同比多增5,577億元
中信建投證券宏觀分析師王洋認

為 10月信貸規模稍較預期稍低 不
排除一定程度上受到了資金緊張的制
約 分結構看 居民中長貸還是可以
的 但企業中長貸不太好 後者可能
會影響到投資 招商銀行金融市場部
債券分析師田嘉超稱 前三季的信貸
量不小 加上9月份的7,000多億也是

超出預期 因此四季度或會控制新增
信貸 而10月社會融資規模較低 一
方面與控制非標融資有關 而且資金
成本在10月也有所上行 對發債需求
等有影響 田嘉超估計央行還會延續
目前的態度 除非資金利率短期出現
大幅上行 否則央行逆回購短期內可
能還會暫停

另外 央行還公布 10月末廣義貨
幣供應量(M2)同比增長14.3% 而路透
調查中值同為14.3% 彭博調查中值
為14.2% 王洋指 10月份M2仍處高
位 可能與外匯佔款趨勢回升有關
係 今年實現年度目標的可能性比較
小 結合此前已公布的其他經濟指
標 中國經濟復甦還在延續 在此情
況下 中央為達到實現經濟結構調整
的目的 料央行在貨幣政策方面還會

維持中性偏緊的取向

實際上 總理李克強此前在有關經
濟形勢報告講話中曾指出 就貨幣來
說 中國的廣義貨幣供應量M2的餘額
3月末超過了100萬億元 已經是GDP
的兩倍了 池子 裡的貨幣已經很
多了 再多發票子就有可能導致通貨
膨脹 路透早前引述消息人士透露
央行官員在公開市場一級交易商會議
上表示 總體來看當前流動性依然充

裕 預計四季度資金面及公開市場操
作都將繼續保持平穩 仍建議機構要
適度收縮槓桿 不要太激進 以免在
資金面緊張時受到衝擊
國家外匯管理局昨日並公布 三季
度末內地非居民人民幣存款餘額
12,093.87 億 元 較 二 季 度 末 的
10,707.33億元增加1,386.54億元 接
近上個季度增量的兩倍 三季度非居
民個人人民幣存款餘額 5,026.32 億
元 較上季末增加 顯示第三季度非
居民個人人民幣存款上升

連繫內地
及海外投資者
的網絡平台中
國橋金融網昨
開幕 並公布
對中國市場合
資格境外機構
投 資 者

QFII 的研究成果 曾任中國平安QFII部門
主管的中國橋金融網行政總裁郭子中表示
QFII投資者最歡迎的行業是銀行 保險及房地
產 並預期已批核QFII額度將由現時市值的
1.5%提升至10% 相信5年內投資額度將至少
翻倍至1,600億元
郭子中預料 5年內QFII投資額度將佔市值

10% 但仍低於韓國及台灣的20%至 25%水
平 對內地市場較為健康 估計醫療 電信及
公用事業等發展較慢行業將會受惠 而QFII投
資者將更集中投資中小型企業及創業板上市公
司 相信期間QFII及RQFII機構數目會大量增
加 分別由240間升至500間 及47間升至100
間 料投資額度將由現時800億元倍升至1,600
億元以上

他亦指 現時最受歡迎的行業是銀行 保險
及房地產為主的金融類別 為30%QFII投資者
的首三個選擇之一 消費 耐用品 行業 如
汽車 零售品 耐用品 則位列第二 獲16%
QFII投資者垂青 第三受歡迎為信息科技行
業 以科技硬件及設備 軟件及服務和半導體
公司為主 有13%QFII投資者青睞

弘海：內地重視環保利發展

近年轉型發展潔淨褐煤技術的
弘海(0065)日前宣佈與國企大連船舶合作 於內蒙古錫市浩特市
建立潔淨褐煤生產設施及基地 執行董事張福勝於昨天接受訪
問時指出 北京煙霾空氣污染日漸嚴重 迫使內地政府重視開
發環保能源 有利公司的潔淨褐煤發展
張氏表示 內蒙古錫市浩特市的生產基地落成後 預計能夠

每年處理300萬噸褐煤及生產200萬噸潔淨褐煤 項目總成本約
4.6億元人民幣 計劃於明年10月中前完成 內蒙周邊煤化工產
業眾多 對煤的需求龐大 在大連船舶的支持下 褐煤提質業
務能於蒙東地區有迅速的發展

被問及中央銳意整頓燃煤高污染行業 會否影響產煤企業的
收入時 張福勝指這只針對生產劣質煤的企業 內地政府淘汰
劣質煤產能 重視開發環保能源 有利公司的潔淨褐煤的發
展 因潔淨褐煤能夠有效地提高原煤平均達60%熱值 延長煤
炭燃燒性能
張氏指出 北京的交通堵塞和空氣污染問題某程度歸咎於每
日大批量運煤卡車頻繁出入京城所造成 當中因運送破碎的劣
質煤更使煙霾空氣污染進一步惡化 公司產出的潔淨褐煤就是
透過技術把易碎煤整固 避免風化 有助減少污染物擴散

恒大百億賣礦泉水業界看淡
上市僅四年的恒大地產

3333 已從地產行業跨入體育界 從體育界玩轉到影視音
樂 現在恒大又再度跨界礦泉水業 恒大礦泉水集團董事長潘
永卓日前向媒體透露 借助恒大集團在地產領域的佈局投資百
億進入礦泉水領域 首批將投產年產40萬噸與80萬噸的兩座水
廠 遠期規劃年產將達千萬噸 不過 業界則對這個跨界礦泉
水 新人 有些看淡

在相關消息正式公佈之前 恒大礦泉水的廣告已先曝光 在
此前廣州舉行的亞冠足球賽上 相關的營銷公示已經展開
恒大冰泉 被放上了恒大足球隊球員球衣胸前廣告 潘永卓

透露 世界名帥納比 郎平 前世界足球先生菲費高以及前西
班牙兼皇馬雙料隊長希亞路將擔任恒大冰泉水的推廣大使
潘永卓介紹 集團首批投產年產40萬噸與80萬噸的兩座水

廠 分別位於白山市的靖宇縣和撫松縣


